



## Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 21º/15 Mayo

Campeonato Autonómico de Rallyes de Tierra | Rallye Gran Canaria

### **En Gran Canaria comienza el Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra**

Será esta vez la isla de Gran Canaria el escenario en donde el Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra comience su andadura en 2015. Lo hace con más de 40 equipos inscritos y con una quiniela complicada para los primeros puestos.

Si bien no están presentes los actuales campeones, Armide Martín y Dani Sosa, la lucha por la victoria no tiene un claro favorito. Por un lado emergen los muchísimos Mitsubishi Lancer Evo, entre ellos los del subcampeón 2014, Víctor Fránquiz, esta vez acompañado a la derecha por José María Umpiérrez. Otro subcampeón en esta modalidad, Juan Carlos Quintana y su copiloto Ariday Bonilla, aspiran a los primeros puestos, así como Marcos González-Eduardo González, que ya saben lo que es ganar en Gran Canaria.

Pero a partir de ahí habrá que fijarse en un antiguo campeón del certamen de rallyes sobre tierra. Gustavo Sosa y Rogelio Peñate buscan enderezar su suerte en esta prueba, al igual que Miguel Rodríguez-Francisco Fumero, con un Subaru Impreza que puede plantarle batalla a los variados Mitsubishi presentes. Aníbal Hernández, otro campeón regional, junto a Arístides de León, busca dar la sorpresa en su objetivo de estar cerca de los primeros puestos, al igual que Borja Pérez-Kilian Camacho y Benjamín Avella-Agustín Alemán. Un veterano y varias veces triunfador en esta superficie como Paco Romero –junto a Carlos Larrodé– tampoco ha querido perderse una cita tan importante.

Sin duda alguna entre los pilotos mencionados deben estar los candidatos a los primeros puestos, aunque la nutrida presencia de vehículos turboalimentados y tracción total pueden dar lugar a todo tipo de sorpresas, especialmente en un terreno diametralmente opuesto en los diferentes tramos cronometrados propuestos.

Por esa misma razón, los vehículos de tracción a un solo eje siempre están llamados a colarse en el top ten del Rallye de tierra Gran Canaria. José Yesey Rodríguez-José Tabares con el Volkswagen Polo, así como Esteban Santana-Fran López y Ariel Navarro-Cristina Alonso, con sendos Volkswagen Golf, tienen toda la experiencia de su parte para pujar por esta hipotética clasificación.

En total serán diez tramos cronometrados, cuatro de ellos distintos, que suponen un total de 57,40 kilómetros cronometrados de un total de 188,48 kilómetros que componen esta edición número 13 del Rallye de tierra Gran Canaria.